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ACTA 376 En la ciudad de Nueva Helvecia a los veintinueve días del mes de setiembre del año dos 
mil veintitrés, siendo la hora 19.30 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Nair Ackermann, Julio Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba Acta No. 375 

Alcalde informa: 
1- Que al reintegrarse el Director de Obras de su licencia, con el informe de los técnicos del 

Departamento sobre la obra de la Terminal, no cumplieron con los requerimientos se ordenó 
levantar lo fallado y hacerlo nuevamente. Todos los costos son por parte de la empresa 
responsable, 

2- Que en 25 de agosto entre Herrera y Vogel hubo un accidente donde la persona circulaba en 
un vehículo chocando y rompiendo el contendor. Se citó a la persona y declaro no tener 
trabajo ni dinero para reponerlo. 
Que se solicito a la Dirección de Tránsito y Transporte estudio profundo de las dos esquinas 
problemáticas de la ciudad: Imhoff y Gilomén (Goma Goma) y Artigas y Herrera (Axión). 
Que se limpió calle Colombia del barrio retiro de malezas que no dejaban pasar. 
Tanque de Ose se aprobó protocolo de uso. Se tiene que inscribir el contrato, así se fija fecha 
para comenzar obra. 

6- Moto encuentro solicitó baños, 2 bajadas de luz y colocar un fondo de escenario. Presentaron 
plano de cómo armaran el evento y actividades. Se beneficia COVIEC y CADIS. 

7- Tysson se presenta como el año pasado para organizar la ultra maratón de 10-25-50 km. 
Sería brindarle apoyo logístico para el mes de diciembre. 

Notas recibidas: 
Yf a- Antonella Halter solicita apoyo económico para concurrir en representación de Uruguay a 

certamen de bailes y cultural de Joropo, Colombia. Se aprueba colaborar con $12.000 
b- Museo y Archivo Regional de Colonia Suiza solicitan colaboración para compra de una gota que 
señalice el mismo. Se aprueba 
c- Movimiento Nuevas Generaciones informa que el 7, 8, 9 y 10 de diciembre se realizará la 55° 
Bierfest. Solicitan apoyo económico de $40.000. Se aprueba. 
d- Movimiento Nuevas Generaciones solicita para 55° Bierfest inspectores de tránsito, limpieza del 
predio en general, contralor de los comercios existentes, declaratoria de interés departamental y 
nacional y la exoneración de la tasa municipal de locación de los stand comerciales y demás 
vendedores. Se aprueba 

/ B - Plaza de Deportes solicitan concurrir a sesión de Municipio. Se resolvió recibirlos próxima sesión. 
•- Escuela No.84 solicitan corte de pasto para festejo de los 140 años el 1 de octubre hora 11.00. Se 
aprueba. 
g- Escuela No.84 solicita apoyo económico para amplificación del evento de los 140 años de 
undación. Se aprueba $20.000. 
1- MTA solicitan autorización para colocar pasacalle frente al colegio por Duatlón del día 8 de 

octubre desde las 9.30-12.30. Se aprueba. 
J-Coro Concordia solicita apoyo económico para encuentro de coros anual "Encantaríe2023" para 

plificación. Se aprueba apoyo con $14.500. 
j-C^Fo Concordia solicita apoyo económico mensual de $15.000 para cubrir gastos de la directora del 
mismo. Se resuelve elevarlo a la Dirección de Cultura a sus efectos. 
k- Plaza Inclusivo solicita apoyo económico para evento gastronómico a realizarse el 7 de octubre. 
Se aprueba apoyo económico por $3.000-
I- Comisión de Festejos de la Villa La Paz solicitan colaboración con grupo musical Kurtcovid para el 

sAdomingo 15 de octubre en horario de la tarde. Se aprueba y se colabora con $5500. 
3 o S ^ r e c i b e a la Sra. Anailen Nassif quien explica cómo funciona el sistema Chatbot, sus funciones y 
^ ; ^p l i cac iones . 

\Concejal Milka Shannon consulta cuando se hace la entrega de la Avenida Batlle y Ordóñez, porque 
)e han comentado que hay baldosas sueltas y frente a Nortesur está destruida la vereda. 

Ide informa que se está dando terminación a la misma. 
Icalde informa que se comenzó a trabajar en arreglos y limpieza de portal de entrada a la ciudad. 



Cenc©jal Milka Shannon consulta por limpieza en plazoleta frente a Nirvana, está muy sucia y con 
pijeniles muy altos, Hacerte una limpieza dejarla más amigable. 
Alealde plantea retirar las luets y ver como iluminarla. 

Sltndo la hora 21.30 se levanta la Sesión, quedando fijada la próxima para el viernes 06 de octubre 
hora 19.30. 
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